



# Alerta de Seguridad

Nosotros Tomamos su Seguridad en Serio

## Seguridad con el Teléfono Celular cuando Maneja

Con lo conveniente que es la tecnología celular, también existen preocupaciones de seguridad asociadas a su uso. Según el New England Journal of Medicine, el riesgo de una colisión cuando está usando un teléfono celular es cuatro veces mayor que cuando no está usando el teléfono, por lo cual es tan peligroso como manejar cuando está ebrio.

### ¿Por qué tantos conductores usan sus celulares?

Los aspectos positivos de usar el celular incluyen: poder hacer negocios fuera de la oficina, poder llamar para pedir ayuda en caso de emergencia o llamar para solicitar asistencia en la carretera, y poder mantenerse en contacto con los colegas.

Pero a pesar de los numerosos beneficios, los teléfonos celulares pueden plantear un riesgo grave.

La Administración Nacional de Seguridad Vial (NHTSA por sus siglas en inglés) ha determinado que la distracción del conductor es un factor principal o contribuyente en hasta un 50 % de todas las colisiones de tránsito. Esta estadística está respaldada por el hecho de que los usuarios de teléfonos celulares pasan más de la mitad de su tiempo usando sus teléfonos cuando están manejando. Según estudios realizados por el Consejo Nacional de Seguridad, las conversaciones telefónicas producen una reacción más lenta a las señales de tránsito y también aumentan la probabilidad de dejar pasar una señal.

Contrariamente a la creencia popular, se ha probado que usar un teléfono celular manos libres es igual de peligroso que un teléfono celular manual. Promover el uso de aparatos manos libres solamente motiva a los empleados a manejar y conversar. Los empleadores deben tomar una enfoque proactivo y prohibir a los empleados usar el teléfono celular cuando están manejando.



### A Partir del 1º de junio de 2018: Ley del Estado de Rhode Island

Se prohíben los aparatos de comunicación inalámbrica manuales.

#### Lo que No Se Permite

No se permite que el conductor tenga un teléfono celular u otro aparato inalámbrico en la mano mientras está operando un vehículo. También se prohíbe el uso de audífonos u otros accesorios que cubran ambos oídos.

#### Lo que se Permite

Los conductores podrán usar sistemas o accesorios en el vehículo y otros sistemas manos libres que comúnmente hacen uso de la tecnología inalámbrica Bluetooth.



Beacon Mutual ofrece una variedad de oportunidades de capacitación para los empleados, supervisores y gerentes. Por favor, consulte nuestro calendario de seminarios para más información. [www.beaconmutual.com](http://www.beaconmutual.com)

Este material se provee como un servicio de The Beacon Mutual Insurance Company únicamente con fines informativos y no pretende, ni debe ser invocada, como una exposición exhaustiva de todos los posibles peligros relacionados con el trabajo a sus empleados o de las leyes y reglamentos federales, estatales o locales que sean aplicables a su negocio. Es su responsabilidad de desarrollar e implementar sus políticas de prevención de pérdidas. Debe dirigir preguntas relativas a situaciones específicas a los asesores apropiados.